

第67回 枝高祭

7月12日、13日、第67回枝高祭を開催しました。今年のテーマは「Sparkle Together ～輝く青春を～」です。生徒たちはそのテーマのように、夏らしい暑さの中、弾けんばかりのダンスや工夫を凝らした模擬店で地域を盛り上げてくれました。

2週間ほどの準備期間の中、生徒たちは一人ひとりが短い時間の中でどう動くべきかをしっかり考え、一人ひとりが自分自身の役割をしっかりと意識し、本番に向けて努力を重ねていました。



枝高祭1日目、生徒たちは枝幸町役場前にて練習したダンスを披露しました。当日は多くの町民の方々に集まっていただくことができました。大勢の人の前で努力の成果を発表できたことは、生徒たちにとって大変良い経験になったと思います。

その後は体育館に移動し、クラス発表を行いました。これは今年度初めて行われた企画で、生徒たちは映像作品の制作と舞台上での発表を組み合わせた、自由度の高いステージで各々の発表を行いました。



2日目には、各クラスが模擬店を行いました。どのクラスも個性豊かに教室を彩り、各々のクラステーマに沿った楽しい模擬店を作り上げました。

そして学校祭の終わりには有志発表が行われ、ピアノ、歌、ダンス、バンド演奏など様々な催しが、生徒や来場者を大いに盛り上げました。

2日間の学校祭はあっという間に幕を閉じ、3年B組が総合優勝を勝ち取りました。学校祭を通じて生徒たちは自ら企画、制作、進行を行い、その中で大きく成長できたのではないかと思います。ご観覧・ご来場いただきました保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。

